



Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,



kaum zu glauben, aber schon wieder geht ein Jahr zu Ende. Das Jahr 2025 ist wie im Flug vergangen - und wenn wir zurückblicken, sehen wir viele kleine und große Momente, auf die wir stolz sein können. Ihre Kinder haben viel gelernt, Neues ausprobiert, Freundschaften gepflegt, Herausforderungen gemeistert und sich in ihrer ganz eigenen Art weiterentwickelt. Jedes Kind ist ein Stück gewachsen - fachlich, sozial und persönlich. Darauf dürfen die Kinder selbst, aber auch Sie als Eltern, mit Recht stolz sein.

Wir möchten diesen Moment nutzen, um **Danke** zu sagen. Danke für das Vertrauen, das Sie uns täglich entgegenbringen. Danke für die gute, wertschätzende Zusammenarbeit. Danke für Gespräche, Unterstützung, Verständnis und Engagement. Schule lebt vom Miteinander und genau das haben wir in diesem Jahr immer wieder erleben dürfen.

Auch in diesem Jahr fanden an unserer Schule zahlreiche Aktionen, Projekte und besondere Momente statt, die unseren Schulalltag bereichert haben. Einen kleinen Einblick in diese vielfältigen Aktivitäten erhalten Sie auf unserer Homepage - ein Vorbeischauen lohnt sich!

Zum Ende des Jahres wünschen wir allen Familien eine **erholsame Ferienzeit**. Zeit zum Ausruhen, Spielen, Lesen, Zusammensein; Durchatmen und Krafttanken. Ganz unabhängig davon, welche Feste Sie feiern oder welche Traditionen Ihnen wichtig sind, wünschen wir Ihnen eine friedliche, warme und fröhliche Zeit sowie **Gesundheit, Zuversicht und viele schöne Augenblicke**. Für das kommende Jahr wünschen wir Ihnen einen guten Start, viele glückliche Momente und einen „guten Rutsch“ ins neue Jahr 2026 mit Ihren Liebsten.



Bevor wir in die Ferien starten, beenden wir das Jahr mit unserem traditionellen Weihnachtsforum, bei der Gemeinschaft, Freude und Miteinander im Mittelpunkt stehen.

Ein wichtiger organisatorischer Hinweis zum Schluss:



- Der erste Schultag nach den Ferien ist Dienstag, der 06.01.2026.
- Bitte beachten Sie außerdem, dass die Schule am **04.02.2026 aufgrund einer SchiLF geschlossen** bleibt. An diesem Tag wird **eine Notbetreuung** angeboten.

Abschließend bedanken wir uns herzlich nicht nur bei Ihnen, liebe Eltern, sondern auch beim **Förderverein** und beim **Schulelternrat** für das große Engagement, die Unterstützung und die stets hilfreiche Zusammenarbeit im vergangenen Jahr. Ihr Einsatz trägt in besonderem Maße dazu bei, dass Schule ein lebendiger und guter Ort für unsere Kinder ist.

Wir freuen uns auf das kommende Jahr und auf die weitere gemeinsame Zeit mit Ihnen und Ihren Kindern.

**Fröhliche Weihnachten wünscht das Kollegium
sowie die Mitarbeitenden der Theodor-Heuss-Schule**

